
 	  lebefroh hat Folgendes geschrieben:			  Toll, herzlichen Glückwunsch - auch zu den Medien! Sind  die
einfach so auf Dich zugekommen oder hast Du sie kontaktiert?

Ein schönes Paar, Du und Deine Tochter!	

Dankeschön.
Nein, ich habe niemanden kontaktiert. Es ist einfach so passiert. Am Mittwoch wurde ich gefragt, ob ich
bereit wäre für ein Interview, am Donnerstag wurde es gedruckt. 
Vom NDR-Kulturtipp hätte ich auch nichts erfahren, wenn nicht eine Freundin zufällig die Ankündigung im
Radio gehört hätte.

 	  Tjana hat Folgendes geschrieben:			  Wundervolle Fotos und ein sehr gut nachvollziehbarer Bericht.
DANKE dafür, liebe Heidi und nun kannst du dich erst mal erholen. So eine Lesung ist eine heftige Leistung,
sei stolz auf dich. :) 
Jetzt muss ich erst mal das Interview lesen ...	

Vielen Dank. :) Ich werd auch versuchen, mich zu erholen.

 	  Literättin hat Folgendes geschrieben:			  
Machen wir! Beizeiten pn und Handynummern und so und bring den Fuchs mit, den will ich auch einmal live
sehen :lol: .	

Klasse, ich freu mich. :) Und den Fuchs nehm ich gerne mit. 

 	  Literättin hat Folgendes geschrieben:			  Tolle Fotos, lauschiger Lesung, danke für den Bericht - fabelhaftes
Gespann ihr zwei Frauen. Übrigens habe ich den schrägen Verdreher auch schon in irgendeinem Psycho-
Sozial-Fachblatt gelesen, in dem dein Buch beworben wird. Ich freu mich immer wieder, wenn ich drüber
stolpere, dass es so die Runde macht :).	

Tatsächlich? Den schrägen Verdreher gibts auch anderswo. Ich muss noch mal gucken, ist mir gar nicht
aufgefallen. Ich finde ja, bitterböse klingt eher nach Psychothriller.

Danke auch dir für die lieben Worte.

 	  gold hat Folgendes geschrieben:			  Herzlichen Glückwunsch, liebe Heidi. :thumbup: :thumbup: :thumbup: 

Ich muss mir jetzt einen Hut aufsetzen, den ich ziehen kann und ziehe.. :-D 

Ich finde es klasse, dass du durch deinen Roman und die Lesungen auf die Situation von Kindern
aufmerksam machst, deren Eltern psychisch erkrankt sind. Möge dein Projekt bundesweit Wellen schlagen...	

Dankeschön, liebe gold.
Das Thema sollte bundesweit Wellen schlagen, ja. Wie das geschieht, ist (für mich) erst mal nicht relevant,
Hauptsache es passiert. Ich werde auf alle Fälle dran bleiben. :)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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